

NordCup und Sternfahrt

Ein längeres Radsportwochenende steht den Radlern des Radsportverbandes bevor. Morgen steht in Husum der zweite NordCup-Radmarathon mit der Tine-RTF bevor und am Dienstag geht es per Sternfahrt nach Eckernförde, wo die RG ihr 125-Jähriges Jubiläum feiert. Und das soll, nach Wetterbericht, bei deutlich besserem Wetter stattfinden, als es sich heute präsentiert.

Schönes Wetter haben sich die Husumer auch verdient, die seit Jahren eine ganz hervorragende RTF organisieren. Der Nordsee-Marathon steht fest im Programm der NordCup-Fahrer und zählt zu den teilnehmerstärksten Veranstaltungen - beliebt ist die Runde durch die Köge und über Nordstrand. An der RTF nehmen nicht so viele Starter teil, da macht sich die Randlage Husums bemerkbar. Deshalb hatten die Verantwortlich auch kein Problem damit, dass zeitgleich eine RTF in Hamburg stattfindet. Die Hamburger RTFler scheuen eh die weite Anreise und unsere Vereine wissen die Qualität und den familiären Charakter der Veranstaltung zu schätzen.



Die RG Eckernförde feiert in diesem Jahr ihr 125-Jähriges Jubiläum. Im März fand bereits die Jubiläums-CTF statt und jetzt wird am 01. Mai zu einer Sternfahrt an den Hafen von Eckernförde eingeladen. Treffpunkt ist am Dienstag zwischen 12.00 und 13.00 Uhr das Restaurant Luzifer vor der Hafen-Brücke. Die Vereine organisieren ihre An- und Abfahrt selbst.

Wer kann, kommt! Und Punkte für die RTF-Fahrer gibt es ja auch...



Samstag, 28. April 2012